



El 4 de noviembre se proyectará en Los Ángeles el impactante documental "The Bears on Pine Ridge", que trata sobre la urgente crisis del suicidio juvenil entre los nativos americanos

SAN RAFAEL, California, 2 de noviembre de 2023 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/- En un esfuerzo por enfrentar una apremiante crisis que durante mucho tiempo ha estado subrepresentada, "The Bears on Pine Ridge" presenta un documental de 85 minutos que profundiza en la devastadora epidemia de suicidio juvenil que afecta a las comunidades nativas americanas, especialmente las que residen en reservas.

El estreno mundial "The Bears on Pine Ridge" pone de relieve la urgente crisis del suicidio de jóvenes nativos americanos, y se proyectará en Los Ángeles el 4 de noviembre. (PRNewsfoto/Noel Bass)

Este urgente tema será el foco de una proyección de estreno mundial durante el [28.º Red Nation International Film Festival](#) el sábado 4 de noviembre de 2023 a las 3:30 p. m., en el famoso Fine Arts Theatre de Beverly Hills, California.

QUIÉN: Yvonne "Tiny" DeCory (Oglala Lakota), la principal especialista nativa americana en prevención del suicidio que aparece en el documental, estará presente para una sesión especial de preguntas y respuestas después de la proyección. El trabajo vital de DeCory en la reserva india de Pine Ridge la ha convertido en un faro de esperanza y cambio frente a esta crisis. El nieto de DeCory, Teton Saltes, jugador de football profesional y defensor de los jóvenes de la comunidad, se unirá a la discusión.

QUÉ: [The Bears on Pine Ridge](#) es un documental de 85 minutos que captura de forma impactante el esfuerzo conjunto de la comunidad nativa americana para salvar vidas en medio de una crisis de suicidio juvenil. La película forma parte del prestigioso 28.º Red Nation International Film Festival.

CUÁNDO: La proyección y la sesión de preguntas y respuestas se llevarán a cabo el **4 de noviembre de 2023**, de 3:30 p. m. a 6:00 p. m.

DÓNDE: El famoso **Fine Arts Theatre**, ubicado en **8556 Wilshire Blvd., Beverly Hills, CA 90211**.

POR QUÉ: Este documental sirve como plataforma crucial para concientizar al público sobre una crisis sumamente urgente y a menudo pasada por alto. Las comunidades nativas americanas, en particular las que se encuentran en las

reservas, actualmente lidian con tasas de suicidio juvenil alarmantemente altas. El acceso inadecuado a los servicios de salud mental, que son un derecho consagrado en los tratados, debido a la insuficiencia de los sistemas federales de atención médica, agrava aún más esta crisis. La falta de conciencia nacional deja a estas comunidades con una influencia limitada en las responsabilidades de los gobiernos estatales y federales. "The Bears on Pine Ridge" tiene como objetivo sacar a la luz estos problemas e impulsar un cambio significativo.

Nota: El evento arrancará con una conmovedora canción de oración lakota interpretada por **Teton Saltes** y **Adonis Saltes**.

Sobre "The Bears on Pine Ridge":"The Bears on Pine Ridge" es un documental que revela la resiliencia y determinación de las comunidades nativas americanas mientras se unen para enfrentar la crisis del suicidio juvenil. La película, dirigida por Noel Octavio Bass, es una conmovedora exploración de un tema apremiante que exige nuestra atención inmediata.

Sobre Red Nation International Film Festival: Red Nation International Film Festival es una prestigiosa plataforma donde los cineastas indígenas pueden mostrar sus talentos y sacar a la luz temas vitales a través del poder de la narración.

Para más información, visite www.PineRidgeDocumentary.com o llame al (310) 560-3399

CONTACTO:

Para los eventos del sábado, 4 de noviembre de 2023, Noel Bass, (310) 560-3399

FUENTE Noel Bass



###